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È il giorno dell'insediamento a Palazzo di Città, un momento 
solenne condito da molta commozione e nutrito da un infinito 
messaggio di ringraziamento indirizzato a tutta la Città. Maria 
Aida Episcopo, per i più che la conoscono da tempo 
semplicemente Marida, è il nuovo Sindaco di Foggia. La prima 
donna a rivestire questo ruolo in un momento particolarmente 
importante e segnato, come ha voluto definire la stessa Sindaca, 
da “una pagina di storia da dimenticare presto ma da non 
cancellare” riferendosi allo scioglimento del Consiglio Comunale 
per infiltrazioni mafiose. La professoressa Episcopo avrà un duro 
lavoro da portare avanti e se circondata di persone valide per 
dare contenuti strutturali all’azione politica del cosiddetto 
“campo largo” potrà fare la differenza. Auguriamo alla Sindaca 
buon lavoro con la consapevolezza che avrà bisogno di aiuto a 
cominciare dagli organi di informazione che, con lealtà e 
trasparenza, dovranno svolgere un compito di controllo ma 
anche di sostegno, come se fosse la squadra di calcio della 
propria città. Auguri Sindaca e non si faccia confondere da 
faccendieri della politica e falsi moralisti perché Foggia ha 
bisogno di uscire presto da un pantano pericoloso, paragonabile 
ad una bomba sociale senza precedenti. 
Roberto Parisi
Direttore Foggia Post

ATTENTA SINDACA 
AI FACCENDIERI 
DELLA POLITICA. 
ORA PUOI FARE 
LA DIFFERENZA
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E' arrivata in mattinata la comunicazione del Prefetto di Foggia Valiante dello 
scioglimento del consiglio comunale di Manfredonia dopo le dimissioni di 13 
consiglieri comunali. Nominato commissario prefettizio f ino a prossime 
elezioni (maggio 2024?) il vice prefetto vicario di Foggia Rachele Grandolfo. 
Ricordiamo che il Comune di Manfredonia era governato dal centrodestra e 
che diversi consiglieri vicini al parlamentare Giandiego Gatta di Forza Italia 
avevano già alcune settimane fa aderito all'ipotesi dimissioni e scioglimento 
concretizzatasi nel f ine settimana scorso.

MANFREDONIA: IL PREFETTO 
SCIOGLIE IL CONSIGLIO COMUNALE 

PER LE DIMISSIONI DI 13 CONSIGLIERI



proiettori gialli, quelli vecchi, rispetto a quelli 
con luce bianca riconoscibili perché a LED. Ma 
i cittadini, ricordando le promesse elettorale di 
tutti i candidati Sindaci, evidenziano, a 
campagna elettorale conclusa, che in molte 
zone, tra cui quelle più a rischio, la sostituzione 
delle lampade non avrebbe determinato un 
miglioramento sostanziale della luminosità, per 
non dire un peggioramento. Sarebbe il caso di 
capire anche il tipo di potenza delle lampade a 
LED se originariamente concordate in base alle 
reali necessità della zona, magari facendo una 
verifica. Soprattutto al Quartiere Ferrovia e in 
molte zone anche centrali di Foggia, come via 
della Repubblica, o anche più periferiche, 
l’augurio è quello di vedere entro la fine 
dell’anno strade e marciapiedi illuminati 
creando anche un deterrente per 
malintenzionati. 

La pubblica illuminazione è 
stata per il Comune di Foggia 
una delle questioni definite 
critiche e che hanno riguardato 
anche questioni investigative 
delle forze dell’ordine su cui oggi 
non vogliamo entrare. 

A CHE PUNTO SIAMO CON L A  
PUBBLICA 
ILLUMINAZIONE?Dal 20 febbraio scorso, con la 
sottoscrizione del verbale di consegna 
degli impianti, Edison Next è a tutti gli 
e�etti il soggetto gestore del servizio di 
pubblica illuminazione nella città di 
Foggia per i prossimi 9 anni. L’obiettivo è 
quello di rendere gli impianti più sicuri, 
garantendo ai cittadini continuità ed 
elevata performance del servizio; ma 
anche abbattere in misura sostanziale il 
fabbisogno energetico degli impianti 
stessi, riducendo consumi e costi rispetto 
a quelli attuali e permettendo una 
gestione più intelligente dell’energia. Ma 
le attività di sistemazione di 19500 nuovi 
apparecchi di illuminazione a LED di 
ultima generazione presenterebbe un 
ritardo importante, situazione che si può 
notare la sera dalla di�erenza dei

• IN PRIMO PIANO



 Carabinieri della Stazione di Ascoli 
Satriano hanno restituito a Fazzi 
Renzo, artista del gruppo musicale “I 
Collage”, il “basso elettrico” asportato 
a Candela lo scorso 9 ottobre. Gli 
artisti erano andati a dormire in una 
struttura alberghiera di quel centro, 
dopo essersi esibiti a Stornarella in 
occasione della festa di San Pio. La 
mattina, il brutto risveglio: 
l’autovettura con dentro il “basso”,  
nonché altri e�etti personali dei 
musicisti, era sparita. 

nonché altri e�etti personali dei 
musicisti, era sparita. Lo strumento, 
fatto a mano e con il nome dell’artista 
inciso sopra, è stato rinvenuto dai 
Carabinieri perfettamente integro, 
abbandonato lungo la SP 87. Nella 
custodia sono stati anche ritrovati 
oggetti di un altro componente del 
gruppo, il tastierista Fabio Nicosia. 
Commozione e grande felicità all’atto 
della restituzione avvenuta nella 
caserma dell’Arma per una storia a 
lieto fine.

RITROVATO IL BASSO 
ELETTRICO DEI 

COLLAGE



Arci e Legambiente: "Urge intervenire, a 
Foggia non abbiamo più molto tempo"

Le sezioni locali di ARCI e 
Lagambiente hanno diffuso una nota 
dove si evidenzia l'urgenza di 
intervenire in materia ambientale 
nella città di Foggia. "Si deve 
ridisegnare la città, semplificando gli 
interventi di rigenerazione urbana e 
fermare il consumo di suolo. Nei 
centri storici, spesso spopolati di 
abitanti e funzioni, così come nelle 
periferie alla ricerca di nuova 
identità, le città rappresentano 
dunque il nodo intorno a cui si 
intrecciano e dipanano le emergenze 
umane, ambientali, sociali e culturali 
più drammatiche del nostro tempo ed 
insieme sono lo scenario di soluzioni 
possibili e praticabili. 
La città di Foggia anche nel rapporto 
Ecosistema Urbano, che stila la sua 
classifica basandosi su un ipotetico 
punteggio massimo di 100%, riservato 
ai centri urbani in grado di rispettare 
pienamente le normative ambientali e 
di garantire uno stile di vita green e 
completamente sostenibile ai propri 
abitanti, è in discesa, infatti a 
sprofonda nella graduatoria di 
Ecosistema urbano2023 di 
Legambiente, infatti quest’anno ha 
perso ulteriori posti ed è giunta al 93 
posto su 105 capoluoghi di provincia. 
Uno dei maggiori problemi con cui la 
nuova amministrazione deve 
confrontarsi è la  raccolta 
differenziata dei rifiuti urbani , in cui  
siamo i peggiori in Italia insieme a  
Crotone, Palermo mentre la 
produzione di rifiuti scende a 504 kg 
pro capite, evidenziando un aumento 
della povertà nella nostra città.

Un ulteriore problema è 
l’inquinamento dell’aria anche perché 
le concentrazioni di particolato (PM 10 
e 2,5) continuano a superare i valori 
limite previsti   dalle linee guida 
dell’OMS. Sicuramente non accettabile 
è  l’acqua sprecata , infatti le perdite 
della rete idropotabile sono sempre a 
livelli elevati  si perde il 26%  Altra 
nota dolente è iI servizio di trasporto 
pubblico che non è attrattivo, infatti il 
Numero viaggi/abitante/anno è di 8 , 
mentre la percorrenza del trasporto 
pubblico (vetture-km/abitanti/anno) è 
pari a   25. Resta ferma l’estensione 
della superficie stradale pedonalizzata 
che è di 11,00 mq/abitante, ma 
aumentano molto lentamente i metri 
equivalenti di piste ciclabili ogni 100 
abitanti 7,66, anche se definire piste 
ciclabili quelle esistenti è un obbrobrio 
, in quanto le stesse spesso non sono 
percorribili e pericolose per gli utenti. 
La nuova amministrazione deve 
elaborare un piano di adattamento 
climatico onde prevenire, se questo 
sarà possibile, che eventi estremi, 
sempre più numerosi, causino 
catastrofi nella città. 



Avarie, disservizi: non è un momento felice 

per la motonave “Santa Lucia” che, ogni 

giorno, dovrebbe assicurare i collegamenti 

fra le Isole Tremiti e il porto di Termoli. Tanti 

i disagi che ricadono sulla popolazione 

dell’arcipelago. Nasce così la richiesta 

dell’Amministrazione Comunale al Ministero 

delle infrastrutture e dei trasporti di 

convocare una riunione urgente con la NLG 

Navigazione libera del golfo, la compagnia 

armatrice a cui è affidato il servizio.

«Le nostre Isole sono collegate alla terra 

ferma dai quotidiani collegamenti con 

Termoli (provincia di Campobasso) 

effettuati dalla NLG – Navigazione Libera 

del Golfo, società concessionaria del 

servizio da Voi appaltato – scrive il vice 

sindaco Luciano Cafiero al Ministero -. Con 

la presente si vogliono evidenziare i notevoli 

disagi che, negli ultimi mesi, questa 

comunità sta riscontrando per numerose 

corse annullate, sia per condizioni meteo 

avverse ma soprattutto per avarie varie, 

quest’ultime troppo ricorrenti e che creano 

il maggior danno ai residenti e agli 

operatori. Problemi che si ripercuotono in 

particolare sulla popolazione già alle prese 

con le problematiche connesse alla vita 

sulle isole minori. Così per i nostri 

concittadini non è possibile ricevere con 

quotidianità prodotti alimentari, 

rifornimento farmaci, carburanti, non hanno 

nemmeno il diritto di rispettare 

l’appuntamento con uno specialista medico 

o un laboratorio d’analisi».

Problemi con la nave che garantisce 
i collegamenti con le isole Tremiti
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T E R R I T O R I O

20
23Dall'Argentina a 

Castelluccio V.

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Le sinfonie 
di Mozart al 

Giordano



"Concertando" 
evento dedicato 
interamente a 

Mozart venerdì 
al GiordanoLa Seconda stagione dell’Orchestra Ico 

“Suoni del Sud” prosegue venerdì 3 
novembre nel segno della musica 
classica con “Concertando”.
Al Teatro Giordano, alle 20.30, è in 
programma un evento interamente 
dedicato a Mozart. Sono due infatti i 
capolavori  del repertorio del 
compositore austriaco che si 
ascolteranno: il “Concertone per due 
violini e orchestra in do maggiore K.190 
(Ke 186E)” e la “Sinfonia Concertante 
per violino, viola e orchestra in mib. 
Maggiore K 364 (K6 320d)”.
Protagonisti saranno Ettore Pellegrino 
(violino), Ylenia Montaruli (violino) e 
Maria Teresa De Sanio (viola) che 
suoneranno con l’Orchestra Ico “Suoni 
del Sud” diretta dallo stesso Pellegrino.
Violinista dalla carriera internazionale, 
manager culturale di esperienza e 
apprezzato docente, Ettore Pellegrino 
dal 2018 è direttore artistico della Ico 
Istituzione Sinfonica Abruzzese, ruolo 
che aveva già ricoperto dal 2011 al 2015, 
e dal 2022 è anche il direttore artistico 
della Ico di Foggia. Al suo fianco ci 
saranno due interpreti di valore, dalla 
carriera in ascesa con alle spalle una 
grande attività solistica individuale, 
molte collaborazioni importanti e 
un’intensa attività concertistica in Italia 
e all’estero.

“Concertando è un tutto Mozart che proporrà 
l’ascolto di due tra le opere maggiormente 
apprezzate del genio di Salisburgo – spiega 
Gianni Cuciniello, responsabile di Suoni del 
Sud – e, in particolare, nella celebre Sinfonia 
Concertante si potrà godere dell’intenso 
dialogo tra il violino, la viola e l'orchestra”.  La 
Seconda stagione concertistica è organizzata 
dall’Ico “Suoni del Sud” in collaborazione con il 
Teatro “Umberto Giordano” e il Conservatorio 
di musica Giordano, con il contributo del 
Ministero della Cultura, della Regione Puglia e 
del Comune di Foggia. L’ingresso in teatro è 
alle ore 20.00 e si accede con abbonamento o 
biglietto acquistabile al botteghino a partire da 
un’ora prima del concerto. Per informazioni, si 
può telefonare al numero 324.5912249.

Ylenia Montaruli



I Lions Club Monti Dauni Meridionali 
inaugurano il nuovo anno sociale

Venerdì 3 novembre, alle ore 18:00, presso la dimora storica Feudo della Selva, 
sita in Borgo Incoronata, il Lions Club Monti Dauni Meridionali, in sinergia con il 
comitato nazionale italiano Fairplay, inaugura l'anno sociale 2023/2024 con un 
convegno dal titolo La transizione etica dalle imprese alla società civile. 
Relazioneranno Antonio Nunziante, presidente del Lions Club Monti Dauni 
Meridionali, Ruggero Alcanterini, presidente del comitato nazionale italiano 
Fairplay, Nicola Gatta, sindaco di Candela, Cesare Gaudiano, presidente 
provinciale Foggia del comitato nazionale italiano Fairplay, Antonio Trombetta, 
direttore provinciale CNA, e Damiano Gelsomino, presidente della Camera di 
Commercio di Foggia. Le conclusioni saranno affidate a Leonardo Potenza, 
governatore del Distretto Lions Puglia.



Dall’Argentina a Castelluccio Valmaggiore 
per riscoprire le radici. Storia di Maria Sol, 
da pochi giorni cittadina italiana 

Alla scoperta del proprio passato per celebrare la memoria, 
materia viva. Storie diverse che si intrecciano a Castelluccio 
Valmaggiore, legate da un unico filo rosso: i destini di 
emigrazione, sacrificio e successo degli avi.

il sindaco di Castelluccio Valmaggiore, Pasquale 
Marchese, ha riconosciuto – nel corso di una 
cerimonia ufficiale - la cittadinanza italiana alla 
giovane Maria Sol Pizzicotti. Nata a Casilda in 
Argentina 26 anni fa, Maria Sol discende da una 
famiglia originaria di Matelica, in provincia di 
Macerata. I suoi avi emigrarono nel 1877 nella 
provincia di Santa Fe, ma la giovane non ha mai 
dimenticato, evidentemente, le sue origini 
italiane. “Ho deciso di venire in Italia – ha 
sottolineato durante la cerimonia -  per 
conoscere e scoprire le mie origini italiane e i 
luoghi in cui hanno vissuto i miei antenati. Poi, 
sicuramente, l'Italia è uno dei Paesi più belli 
d'Europa e le nostre culture sono così simili... È 
impossibile non sentirsi a casa”. 
Maria Sol è giunta a Castelluccio Valmaggiore 
nel giugno scorso, insieme con il compagno 
Luciano. È arrivata nei Monti Dauni grazie al 
protocollo d’intesa sottoscritto dal Comune di 
Biccari e dall’associazione Argentina per il 
Mondo. Un accordo finalizzato a promuovere in 
Italia l’integrazione socio-culturale di tutte le 
persone di origine italiana che hanno la 
possibilità di richiedere il riconoscimento della 
propria cittadinanza. Un prezioso progetto per 
la promozione delle proprie radici a cui ha 
aderito anche il Comune di Castelluccio 
Valmaggiore. 
Intanto, l’ufficio anagrafe del Comune di 
Castelluccio è già al lavoro per istruire le 
pratiche di riconoscimento del possesso della 
cittadinanza ad altri due cittadini discendenti da 
avo italiano emigrato in Argentina.



Catullo in libreria , serata di poesia
Catullo pazzo d’amore. Catullo disperato 
– miser. Catullo dell’ammontare dei baci, 
di “Lesbia mia”, dell’odi et amo del 
leggendario Canto 85 – excrucior: “mi 
dilanio”. Ma anche Catullo di Giovenzio 
dagli “occhi di miele”, di Egnazio che ride 
sempre, di Ipsitilla e Quinzia e Aurelio e 
Furio. Poeta dell’Urbe, intimo e mondano, 
come scrive nell’introduzione – dedicata 
a Giovanni Cipriani, docente mai 
dimenticato dell’Ateneo foggiano – la 
professoressa Grazia Maria Maselli, prima 
dei celeberrimi Canti del poeta veronese. 

È su di lui la serata di mercoledì 1 novembre 
(ore 18.30), in programma negli spazi della 
libreria Ubik di Foggia: la giovane docente e 
latinista Dalila D’Alfonso presenta la sua 
traduzione (con ricco compendio di note) 
dell’opera di Catullo, fresca di pubblicazione 
per Rusconi. Un incontro dedicato al poeta 
dei baci, in realtà autore di un nuovissimo 
canone poetico, amato e imitato, di cui è 
possibile apprezzare questa nuova versione 
in italiano corrente. A conversare con Dalila 
D’Alfonso, ricercatrice e studiosa foggiana, 
sarà l’autore e giornalista Tony di Corcia. 

FOGGIA
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TUTTI I LIMITI
DEL FOGGIA

DURO STOP INTERNO CON LA CASERTANA PER L'AUDACE CERIGNOLA

Inserto sportivo



RIAVVOLGIAMO IL FILM DELLA PARTITA

Il Foggia cade malamente al 
“Donato Curcio” di Picerno e 
scivola al nono posto in classifica 
al termine di un trittico di gare 
che hanno fruttato un solo punto 
ai rossoneri di Cudini. Il tecnico 
marchigiano conferma i nove 
undicesimi dello schieramento di 
giovedì con il Benevento fatta 
eccezione per Odjer al posto di Di 
Noia squalificato e Peralta al 
fianco di Tonin in avanti. Al 6’ 
pericoloso il Foggia. Punizione di 
Marino verso Carillo che, in area, 
colpisce di testa e chiama 
Summa alla parata a terra. Al 12’ 
angolo per il Picerno. Esposito 
pesca Allegretto la cui inzuccata 
termina alta sulla traversa. Primo 
tempo piuttosto noioso e scarno 
di emozioni e che si ravviva negli 
ultimi minuti. Al 41’ Schenetti si 
invola sulla sinistra e scambia 
con Tonin che in diagonale 
conclude verso Summa attento a 
bloccare l’insidia. 42’ Ancora 
Foggia. Sempre Schenetti lavora 
un buon pallone sulla sinistra e 
cambia gioco servendo Peralta 
sulla corsia opposta che al volo 
chiama Summa al miracolo 
andando a deviare in angolo la 
sfera destinata nel sette alla sua 
destra.

Insistono i rossoneri che al 44’ 
costruiscono la terza palla gol della 
prima frazione di gara. Vezzoni 
scambia con Rizzo che serve 
l’accorrente Peralta la cui conclusione 
viene smanacciata da Summa in 
angolo. Formazioni al riposo e 
risultato di parità che sta stretto ai 
rossoneri. Nella ripresa però la musica 
cambia. Cudini cambia Carillo e 
Vezzoni e manda in campo Riccardi e 
Antonacci. Al 52’ ci prova Marino dalla 
lunga distanza e palla che sfila non di 
molto dalla porta di Summa. Come già 
accaduto in altre occasioni il Foggia 
va in svantaggio al 55’. 

DI TIZIANO ERRICHIELLO

"Scivolano" le ambizioni 
del Foggia di Cudini?



Murano viene lanciato in 
profondità ma Rizzo gli fa perdere 
il tempo per il tiro. L’attaccante 
riesce però a servire al centro De 
Cristofaro che insacca a porta 
praticamente vuota. Accusa il 
colpo il Foggia e al 69’ ancora il 
Picerno, sugli sviluppi di un calcio 
di punizione di Esposito, a 
rendersi pericoloso con un colpo 
di testa di Albadoro che spedisce 
alto il pallone. Nel Foggia dentro 
Vacca e Martini per Schenetti e 
Marino ma i cambi non sortiranno 
l’effetto sperato. All’85’ i padroni 
di casa mettono in cassaforte il 
match. Pagliai, dalla sinistra, 
lascia sul posto  Garattoni e 

crossa in area dove 
Santarcangelo, da un minuto 
in campo, di testa in tuffo 
fulmina Nobile. Al 90’ dentro 
anche Embalo per Rizzo e dopo 
sei minuti di recupero il Signor 
Renzi di Pesaro manda le due 
squadre negli spogliatoi. Il 
Foggia esce sconfitto da 
Picerno e ridimensionato al 
termine delle tre gare in sette 
giorni dalle quali ci si 
aspettava sicuramente 
qualcosa in più in termini di 
punti e prestazioni. Un passo 
indietro preoccupante sul 
quale bisognerà lavorare e 
tanto.



................................................BATTUTA D'ARRESTO 
INATTESA PER LA 
SQUADRA DI TISCI

DI DAVIDE PITEO

L’obiettivo era vincere e dimenticare 
la bruciante sconfitta di Avellino, 
cosa però non riuscita alla 
formazione ofantina che pur 
giocando in casa, crolla sotto i colpi 
della Caserta che espugna il 
Monterisi con un sonoro 4-2, 
centrando la terza vittoria 
consecutiva che consente a falchi 
della Campania ,di agganciare 
l’ottavo posto in classifica 
scavalcando in un solo colpo Foggia 
e Cerignola, infliggendo al team 
ofantino la seconda sconfitta 
consecutiva in campionato,nonché 
la terza stagionale vista 
l’eliminazione dalla Coppa Italia, che 
certifica un dato: il Cerignola soffre 
e non poco le squadre campane, non 
a caso fino ad oggi Turris, Avellino e 
Casertana sono state le carnefici del 
Cerignola. Dunque un amaro fine 
settimana per la Capitana, o per 
meglio dire un weekend horror che 
ben s’incastra con il periodo, visto 
l’arrivo della festa di Halloween, 
chiaro e limpido nel dopo gara 
mister Tisci. “Abbiamo affrontato 
una squadra forte, la partita è 
andata subito in salita ma come al 
solito abbiamo creato tante 
occasioni per recuperare. La 
Casertana non ci ha dato neanche il 
tempo di assaporare il pareggio, in 
entrambe le situazioni sono stati 
molto bravi a ritornare sul doppio 
vantaggio. 

È mancata, da parte nostra, lucidità in mezzo al 
campo, ma ai ragazzi non voglio rimproverare 
nulla. Ora dobbiamo ricaricare le batterie. Rifarei le 
stesse scelte dell’inizio, i ragazzi che hanno giocato 
meno hanno risposto comunque bene. Hanno 
dimostrato voglia e ho voluto risparmiare chi nelle 
ultime partite aveva dato davvero tutto per 
utilizzarlo a gara in corso. Dobbiamo migliorare nel 
capitalizzare le tante occasioni che vengono create, 
abbiamo provato a riaprirla fino alla fine, la 
Casertana è stata brava a restare sul pezzo. È una 
sconfitta che brucia ma serve per crescere, la 
prestazione c’è stata. Ruggiero e Tascone sono stati 
spremuti al massimo, ho chiesto loro di tenere 
duro perchè a livello numerico siamo in difficoltà. A 
centrocampo mancano Sainz-Maza, Ghisolfi, 
Bianco, Capomaggio e Bezzon, eravamo contati e ho 
provato anche Coccia, non potevamo fare 
diversamente. Bravi a dare tutto fino all’ultimo”. 
Dimenticare dunque la settimana da poco passata, 
ricaricare le batterie per tornare a correre e 
soprattutto a far punti, perché lunedi prossimo ci 
sarà il derby contro il Monopoli, altra gara difficile 
in cui la formazione ofantina è chiama ad un 
pronto riscatto. 



IL CUS 
FOGGIA 
CALA IL 

TRIS

Al PalaRusso il CUS Foggia batte il Bitonto 
73-70 in un match tiratissimo fino alla fine. 
Terza gara e terza vittoria di fila per i 
cussini che consolidano il primato in 
classifica, in condivisione con Molfetta e 
Trani. Prima della gara è stato osservato 
un minuto di silenzio per ricordare il 
giovane cestista del Matera Mattia Stano, 
scomparso recentemente a causa di un 
male incurabile.Dopo la prima parte di 
gara in cui i ragazzi di coach Ciccone 
hanno subito la pressione degli ospiti, nel 
secondo tempo hanno espresso un bel 
basket concedendo poco agli avversari. 
Decisivo l’ultimo quarto con Marco 
Dell’Aquila, Lioce e Morelli che non 
sbagliano quasi nulla al tiro. Man of the 
match ancora Enrico Lioce con 23 punti, 7 
rimbalzi e 9/10 nel tiro da due. Dall’altra 
parte a fare la differenza è stato il 
talentuoso classe 2000 Ivano Ivona che 
con 35 punti a referto ha segnato il 50% 
dei punti totali della sua squadra. 

I cussini si presentano sul parquet con 
un quintetto inedito formato da Marco 
Dell’Aquila, rientrato dall’infortunio, 
Ianzano, Aliberti, E. Padalino e Lioce. Il 
Bitonto risponde con Ivona, De Giosa, 
Colapinto, Fiore e Sassi. Primo quarto 
subito avanti gli ospiti che con Sassi e 
Ivona riescono a sorprendere gli 
universitari. Complici diversi errori e 
palle perse soprattutto di Morelli. Alla 
sirena il Bitonto è avanti 14-25. 

DI GIANNI GLIATTA



Coach Ciccone carica i suoi e nel 
secondo quarto Lioce e compagni 
riescono a recuperare fino al – 5. 
Si va alla pausa lunga sul 
punteggio di 33-39. Al rientro i 
cussini spingono 
sull’acceleratore, raggiungono e 
superano gli ospiti. Aggressività 
unita alla maturità del solito 
Aliberti spianano la strada. Poi 
due bombe consecutive di Lioce e 
Morelli nel finale di quarto 
permettono al CUS di chiudere 
avanti di 2 punti (56-54). Ultimi 10 
minuti interminabili. Il CUS prova 
a chiudere il match ma gli ospiti 
sono sempre in agguato con il 
solito Ivona che non sbaglia un 
colpo. Finale di gara acceso con  
4/6  dalla lunetta dei cussini e un 
grande rischio sull’ultimo tiro 
degli ospiti consentono ai padroni 
di casa di conquistare i 2 punti. 
Nel prossimo turno i cussini 
andranno di scena sul parquet di 
Santeramo sabato 4 novembre.

TABELLINO

CUS Foggia – Sporting Club 
Bitonto 73-70 (14-25; 19-14; 23-

15; 17-16)

CUS Foggia: Dell’Aquila 7, 
Ianzano 4, Aliberti 8, E. 

Padalino 4, Zagni 2, Olivieri 4, 
N. Padalino 1, Marinelli, A. 

Dell’Aquila, Lioce 23, Morelli 
20.

Bitonto: Ivona 35, Fiore M. 6, 
De Giosa 3, Costa 2, Garofalo, 
Iacobone 6, Sassi 15, Colapinto 

3, Calamita.



Sport & Successi

La campionessa foggiana di taekwondo 

Maristella Smiraglia conquista il gradino 

più alto del podio alla manifestazione 

internazionale Dracula Open, categoria 

G1, che si è disputata in quest'ultimo 

weekend a Bucarest. L'atleta dei 

Carabinieri ha dimostrato di essere in 

gran forma conquistando punti 

importanti per la qualificazione alle 

Olimpiadi di Parigi 2024. Il presidente 

della Federazione Italiana Taekwondo 

(FITA - Federazione Italiana 

Taekwondo), Angelo Cito, ha 

manifestato grande soddisfazione 

sottolineando l’importanza di 

mantenere alto il livello di prestazione in 

questa fase finale della stagione

dove gli atleti “top” si giocano gli 

ultimi punti disponibili per la 

qualificazione diretta ai Giochi di 

Parigi, Una fase per il Presidente 

dove “chi sbaglia paga”. Prossimo 

appuntamento i campionati 

italiani Senior cinture nere 2023 

che si terranno ad Ancona nella 

splendida cornice del 

PalaPrometeo Estra “Liano 

Rossini” il 18 e 19 novembre 

prossimi.

Gianni Gliatta

MARISTELLA 
SMIRAGLIA 

CAMPIONESSA 
A BUCAREST
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